



Cannes

Appartement à vendre (06400)

Pièces	2 Pièces
Superficie	35 m²
Référence	1822 HD
Prix	235 000 €

En exclusivité. Venez profiter de la quiétude des lieux, à seulement 12 minutes à pied des plages de la Croisette et 2 minutes des commerces, dans une résidence soignée avec gardien et piscine, l'appartement est traversant et bénéficie d'une lumière chaleureuse du matin au soir. Vous disposerez d'un salon, cuisine, salle de bains, chambre avec placard. La terrasse profite de la vue jusqu'à la mer un parking privatif et une cave sont compris dans le prix de vente

Exclusively. Come and enjoy the tranquility of the place, just 12 minutes walk from the beaches of La Croisette and 2 minutes from the shops, in a neat residence with guardian and swimming pool, the apartment is through and benefits from warm light from morning to evening. You will have a living room, kitchen, bathroom, bedroom with cupboard. The terrace enjoys the view all the way to the sea private parking and a cellar are included in the sale price

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

